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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 11/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno Undici del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1329818 del 25/09/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario L’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dalla Signora Mario Enza Bastone, Istruttore Amministrativo dell’U.O 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:36 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Lupo e Sinopoli. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss . Di Vincenti, Dentici e Tuzzolino. 

Alle ore 09:40 – esce per motivi personali il Presidente Moncada. 

Assume le funzioni di Presidente il V.P. Schiera. 

Il Presidente f.f. – Relaziona sulla riunione avuta ieri presso Palazzo Natale , dove si doveva 

discutere della riorganizzazione degli uffici Comunali. L’Assessore Mattina era assente , erano 

presenti quasi tutti i Presidenti di Circoscrizione ed alcuni delegati degli assenti, Il Dirigente 

Dott.ssa Autore, Il Dott. Brucato, La Dott.ssa Guseppina Arena , Che tutti insieme hanno 

rappresentato che ci sarà la riduzione delle postazioni Anagrafiche , dell’apertura , al momento in 

via sperimentale , degli sportelli TARI e IMU , inizialmente presso la II° e la IV° Circoscrizione 

senza nuovo personale; I Presidenti o loro delegati presenti , hanno preannunciato che 

presenteranno un documento comune , avverso a tali decisioni e che sottoporranno all’attenzione 

dell’Assessore di riferimento ed al Segretario Generale , è stato contestato l’iter per la consegna dei 

pass per gli handicappati senza aver coinvolto in anticipo le Circoscrizioni, che non erano preparate 

su tutto l’iter burocratico da seguire per la consegna. 

Alle ore 09:45 – durante l’intervento del Presidente f.f. esce il Cons. Ruggiero ed alle ore 

09:50 entra il Cons. Sinopoli. 

Alle ore 09:55 – esce il Cons. Dentici. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede al Presidente f.f. se l’Amministrazione , aspetterà prima dei 

cambiamenti sopradetti  il documento unitario che presenteranno I Presidenti di Circoscrizione e le 

Associazioni Sindacali , chiede inoltre se le competenze per TARI e IMU saranno trasferite alle 

Circoscrizioni in tempi brevi. 

Il Presidente f.f. – Ribadisce che l’Amministrazione ha già deciso , ed in Via sperimentale 

saranno aperti gli sportelli TARI ed IMU presso la II° e la IV° Circoscrizione. 

Alle ore 10:05 – esce il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente f.f. – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il documento. 

Alle ore 10:10 – durante la lettura del Verbale entra il Cons. Buonpasso. 

         Il Presidente f.f. – passa alle comunicazioni. 

         Il Cons. Lupo – riferisce di avere comunicato ai Vigili Urbani che in Via Altofonte altezza 

Via Villani civico 30 , ignoti nella notte tra sabato e domenica scorsi, hanno piazzato un fustello in 

cemento armato ed una grossa pianta munita anch’essa di base in cemento armato, posizionandoli 

proprio sulle strisce pedonali , nell’attraversamento tra via Altofonte e Via Villani, causando un  
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pericoloso  ostacolo a tutti gli utenti che attraversano , vedi mamme con passeggini , anziani e 

persone diversamente abili, chiede si intervenga con urgenza per motivi di sicurezza.  

  Riferisce che alcuni cittadini residenti in Via Vincenzo Barone – zona Medaglie D’oro – 

lamentano la presenza di sporcizia per il mancato spazzamento e relativo ritiro dei rifiuti, lamentano 

inoltre il mancato ritiro di rifiuti ingombranti , ed il diserbo nelle aiuole della stessa Via e in tutto il 

quartiere che si presenta in ungrave stato di degrado. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede intervento di diserbo presso il Fondo Micciulla, ed il ripristino 

dell’illuminazione in Via Luparello.  

Il Presidente f.f. – Comunica che c’è bisogno di un intervento urgente di diserbo in tutta la 

Via Nave – da V.le Regione Siciliana fino ad arrivare nei pressi dell’Acquedotto. 

Alle ore 10:25 –  in assenza di ulteriori comunicazioni Il Presidente f.f. chiude la seduta  
 

 

 F.to  Il Segretario F.to Il V. Presidente  

L’Istruttore Amministrativo      Alessandro Schiera 

    Mario Sapienza 

 

  

F.to Il Presidente 

Silvio Moncada 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


